



9 Pièces

247 m²

Réf. V3333VA

2 350 000 €

Chateauneuf-Grasse

Maison à vendre (06740)

**résidences
immobilier**

JOHN TAYLOR

LUXURY REAL ESTATE SINCE 1864

résidences immobilier

Cette charmante villa provençale d'environ 250 m², au style intérieur contemporain, séduit par sa vue panoramique à couper le souffle, s'étendant des collines de l'arrière-pays cannois jusqu'à la baie de Mandelieu, et longeant toute la Côte jusqu'au Cap d'Antibes ! Depuis la belle cuisine ouverte et le spacieux salon-salle à manger, de grandes baies vitrées coulissantes s'ouvrent sur de magnifiques terrasses, offrant une vue absolument féerique. La villa propose cinq belles chambres et trois salles de bains, dont une somptueuse suite parentale avec sa terrasse privative. Le terrain d'environ ...

This charming Provençal villa of approximately 250 m², featuring a contemporary interior, captivates with its breathtaking panoramic views — stretching from the hills of the Cannes hinterland to the Bay of Mandelieu, and along the entire coastline all the way to Cap d'Antibes. From the beautiful open-plan kitchen and the spacious living-dining area, large sliding doors open onto magnificent terraces, offering an absolutely magical view. The villa offers five great bedrooms and three bathrooms, including a luxurious master suite with a private terrace. The grounds, spanning approximately 5,700 m² ...

JOHN TAYLOR VALBONNE

13 AVENUE SAINT-ROCH - 06560 VALBONNE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

